

La famille et les proches,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Adèle MOREILLON-GAUDARD

enlevée à leur tendre affection le 27 septembre 2014,
à l'âge de 94 ans.

Un chaleureux merci à tout le personnel de l'EMS Les Boveresses,
à Lausanne, pour les bons soins prodigués tout au long de son séjour.
Selon son désir, une cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité
de sa famille et de ses proches.

Domicile de la famille :

Mme Marinette Barraud, ch. des Roches 43, 1066 **Epalinges**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.